



ALCOOLIKES ANONYMES

UNION ALCOOLIKES ANONYMES

29, rue de Campo Formio
75013 PARIS

01 48 06 43 68
bsg@aafrance.fr

Communiqué de presse La position des Alcooliques anonymes vis-à-vis des traitements médicaux

Alcooliques anonymes est un mouvement d'entraide pour les personnes concernées par la maladie alcoolique à titre personnel.

Depuis notre fondation en 1935 aux Etats-Unis, nous proposons une solution aux personnes qui désirent sortir de la dépendance de l'alcool et acquérir une abstinence heureuse et confortable qui perdure sur le long terme.

Cette solution fonctionne aujourd'hui pour des millions de personnes à travers le monde et en France depuis 1960.

Nous ne détenons pourtant aucune vérité ni la solution miracle non plus.

Et nous sommes respectueux de toutes autres démarches, passées, présentes ou à venir, permettant à des personnes souffrant d'alcoolisme de retrouver un équilibre et une dignité de vie.

Bien entendu, plusieurs de ces solutions passent par l'implication des professionnels de santé et par des traitements médicaux de diverses natures.

Nos membres eux-mêmes ont adopté pour beaucoup, dans les premiers temps de leur abstinence, une démarche concertée et complémentaire entre la prise en charge médicale et la fréquentation de nos groupes.

Nous avons pour règle déontologique de ne jamais nous prononcer sur des sujets qui sortent de nos compétences.

Nous ne sommes pas des professionnels de santé, notre avis sur tel ou tel médicament, d'hier ou d'aujourd'hui, n'est pas pertinent et donc sans intérêt pour vous.

Nous collaborons cependant avec de nombreux professionnels de santé, à commencer par le président de notre association qui est lui-même un médecin qui nous apporte à ce titre son propre éclairage quant aux évolutions de notre société vis-à-vis de la maladie alcoolique.

Nous restons à votre entière disposition pour vous expliquer plus avant quelle est notre démarche vis-à-vis de cette maladie déroutante et complexe qu'est l'alcoolisme.

Services généraux des Alcooliques anonymes France – avril 2014